

tang "Partisipasi pondok pesantren Tanjung sari Jogorego Ngawi dalam penumpasan pemberontakan PKI di kabupaten Ngawi", maka harapan penulis:

1. Penulis berharap, agar generasi pesantren bersedia untuk meneruskan nilai perjuangan yang telah dilakukan oleh generasi terdahulu. Dengan jalan meniru dan mengembangkan semangat juang guna mendukung pembangunan Nasional yaitu "Pembangunan Manusia seutuhnya". Mengingat perjuangan bukanlah perjuangan fisik memanggul senjata pada masa revolusi saja, akan tetapi perjuangan dalam arti umum mencakup setiap usaha yang dilakukan bukan hanya untuk kepentingan pribadi saja, tetapi demi kepentingan agama, masyarakat, Nusa dan bangsa.
2. Penulis berharap, agar warga pesantren bersedia dan mau untuk meningkatkan kualitas pendidikan. Mengingat, agama adalah merupakan sumber moral bagi generasi muda dalam proses pembentukan mental keimanan dalam rangka pembangunan manusia seutuhnya.
3. Penulis berharap, ummat Islam hendaknya tetap meningkatkan kewaspadaan terhadap adanya bahaya laten PKI, karena PKI sangat membahayakan aqidah Islam dan juga Ideologi Negara Pancasila. Salah satu diantara cara penaggulengannya, kita harus menghayati dan mengamalkan ajaran agama kemudian diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari. Dengan cara demikian maka akan dapat menyelamatkan agama dari tindakan subversi komunis, karena kita selalu waspada bahwa, komunis adalah bertentangan dengan agama dan dasar Negara Pancasila.

C. Penutup

Syukur alhamdulillah kami panjatkan kehadiran Allah Swt., karena hanya dengan taufiq dan inayahNya skripsi ini dapat diselesaikan, meskipun dalam bentuk yang sangat sederhana.

Penulis menyadari, bahwa tulisan ini belum menca - kesempurnaan, Hal ini terjadi karena masih kurangnya pengetahuan dan terbatasnya literatur yang penulis dapatkan, sehingga disana-sini masih banyak terdapat kekurangan, walaupun secara maksimal sudah penulis upayakan, akan tetapi masih perlu sempurnakan. Oleh karena itu, kritik dan saran dari semua pihak sangat kami harapkan dengan tangan terbuka - dan lapang dada, dengan harapan kritik dan saran dari semua pihak yang sifatnya membangun demi sempurnanya skripsi ini.

Akhirnya, mudah-mudahan skripsi yang sederhana ini bisa menambah cakrawala berfikir kita ke mudian mempunyai faedah yang berarti dalam perkembangan ilmu pengetahuan. Amien.

